



1946 - 14 de julio - 2021 - 75 años de O.F.I. - la mayor red deportiva del país

## **ACTA N° 12**

**EJERCICIO 2021 - 2022**

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los siete días del mes de setiembre del año dos mil veintiuno, siendo la hora catorce y cuarenta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Sra. Graciela Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Sr. Heber Scirgalea, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Juan González, Dr. Héctor Leites, Sr. Sergio Gabito, Agrim. Franklin Aliano, Sr. Elio Barreto y Sr. Lides Bevegni

No asisten, con avisto: Dr. Luis Camargo,

En uso de licencia: Sr. Eduardo Piriz

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura

El Prof. Cheppi informa que al inicio de la sesión no están presentes el Cnel. Irigoyen y el Sr. Sosa, por haber concurrido a una reunión con el gerente de SENADE Dr. Gerardo Lorente.

### **ACTAS ANTERIORES**

Se aprueban, por unanimidad, las actas N° 10 y 11 correspondiente al 31.08.2021 y 03.09.2021 respectivamente.

### **ASUNTOS ENTRADOS**

261 - Ex Presidente Club Rampla Jrs. (Lascano) Jhonny Nuñez refiere a suspensión que le habría aplicado la Liga Lascanense y solicita que se exija que Liga notifique. Dese vista a Liga Lascanense.

262 - Sector Interior Canelones evacúa vista conferida. Pase a Comisión de reglamentos.

263 - Club Universitario (Salto) comunica jugador con positivo de COVID y resolución de CECOED local de que su plantel haga cuarentena. Solicita postergación de fecha. Así se resolvió.

264 - Confederación del Este eleva preocupación por exigencias desmedidas de autoridades sanitarias de Rocha. El tema será incluido en la reunión que Secretario y Pro Secretario están manteniendo en este momento con el Gerente de SENADE.

265 - Club Wanderers de Costa de Oro solicita reunión con Presidente y Comisión de Reglamentos. Se los recibirá el martes 14 hora 11.

266 - Club Porongos comunica que, por positivo de jugador de Universitario, autoridades locales dispusieron cuarentena para sus jugadores. Se toma conocimiento.

267 - Liga Rosarina comunica nuevo presidente. Se toma conocimiento.

268 - Clubes Laureles y Porongos solicitan no postergación de fecha por positivo de COVID de jugador de Universitario. Se resolvió postergar partidos segunda fecha.

269 - Club Porongos de Trinidad solicita ser recibidos en Ejecutivo. Será recibido el próximo martes.

270 - Club Palermo de Rocha desiste de participar en torneo femenino categoría absoluta. Se considera en el punto del torneo.

271 - Club Artigas de Salto solicita inspección campo de juego. Pase a comisión de canchas. El Sr. Coronel informa que está habilitada solamente para fútbol femenino.

272 - Club Bella Vista de Paysandú consulta sobre habilitación de su estadio. Pase a comisión de canchas. El Sr. Coronel da cuenta que la cancha se habilitó en 2018. Se plantea una re inspección, Se hará conjuntamente con la cancha de Litoral.

273 - Club Laureles de Fray Bentos comunica jugador positivo de COVID y cuarentena de algunos jugadores. El Prof. Cheppi dice que se mantuvo contactos con el Club y que se mantienen con voluntad de jugar.

274 - Jugador Ignacio Silvera refiere a su sanción en copa de clubes de hace 2 temporadas solicitando amnistía para todos los jugadores. Ya se había desechado el tema. Puede pedir rehabilitación al Tribunal.

275 - Liga Tala solicita resolución por diferendo en Sector Interior Canelones. Pase a Comisión de Reglamentos.



1946 - 14 de julio - 2021 - 75 años de O.F.I. - la mayor red deportiva del país

276 - Club Reformers de Juan Lacaze se queja por horario fijado para próxima fecha. Estando dentro de lo establecido por el reglamento no se hace lugar.

### **3ª COPA NACIONAL DE SELECCIONES SUB 14 (AÑO 2020)**

Se fijan detalles de la segunda final, a disputarse en Salto.

Se dispone que, además del veedor, concurra el consejero Sr. Coronel a los efectos de organizar la entrega de premios.

### **COPA NACIONAL DE CLUBES (DIVISIONAL A Y B)**

Se lee propuesta del Consejo Técnico de las designaciones de la próxima fecha.

La Sra. Fernández consulta si vino pedido de Clubes sobre no jugar los partidos atrasados previstos para el día 15. Se informa que no, que todo sigue como está.

### **INFORME DE COMISIONES**

#### **REGLAMENTOS**

El Dr. Leites informa sobre propuesta en diferendo en el Sector Interior de Canelones. Dice que, si bien habría una línea de negociación, en atención a los recursos presentados, la Comisión propone:

*"1. Atento a los recursos presentados por el Sector Interior de Canelones de revocación y jerárquico, la comisión sugiere mantener en su totalidad las resoluciones dictadas, debiendo elevar los antecedentes y dichos recursos al Congreso, de acuerdo a lo previsto en el art. 30 de los Estatutos.*

*2. Correspondería, en función de lo resuelto, proceder a la intervención del Sector Interior de Canelones de acuerdo a lo previsto en el art. 42 numeral XXII del Estatuto de OFI, para la realización de la Asamblea en forma exclusiva y para control de su regularidad, sugiriendo la designación de la Comisión de Reglamentos para dicha función, la cual debe convocar a Asamblea Extraordinaria, con el orden del día que fuera oportunamente solicitado y con el marco normativo del Estatuto de 198|."*

Se aprueba informe. Mayoría.

El Sr. Scarpa dice que la Comisión, respecto a denuncia recibida del Club Huracán de Mariscal, propone dar vista a la Liga de Fútbol de Zona Aiguá.

Se aprueba. Mayoría.

#### **MARKETING**

El Sr. Scirgalea informa que se firmó el contrato con la empresa y que se empezó a trabajar. Hubo reunión con algunos funcionarios. Dice que hay que entrar a definir quienes trabajarían. Dice que se es consciente que, en la actualidad, los funcionarios están cargados de trabajo. Es por ello que plantea una reunión con Secretario y Tesorero. Se haría el próximo martes.

Dice que se habló de los contratos vigentes y sobre posibles nuevas empresas que se vinculen.

Dice que le preocupa que se han dejado estar con algunas decisiones. Pone por ejemplo el presupuesto de libro que había presentado.

#### **SENADE**

El Sr. Sosa informa sobre reunión mantenida con el Dr. Lorente de SENADE.

Dice que estuvieron, en forma breve, con el Dr. Bauzá que estaba ocupado en otras actividades.

Se planteó el problema de la demora del carné del deportista. Son conscientes del problema. Dice que están a la espera del retorno al país del Dr. Veloso. Fijaron alguna estrategia a seguir.

Opina que, para los torneos de fútbol femenino, no se podría jugar este próximo fin de semana.

Se resuelve prorrogar el inicio de los torneos por una semana. A su vez se abrirá una vía de comunicación de los clubes, quienes deben comunicar a OFI las tramitaciones pendientes. Las mismas se cursarán, a través del Dr. Lorente, para que se le de preferencia. Unanimidad.



## 1946 - 14 de julio - 2021 - 75 años de O.F.I. - la mayor red deportiva del país

El Cnel. Irigoyen informa asimismo que se solicitó la posibilidad de ampliar el aforo a los estadios. Tal cosa se aprobaría. Se enviará nota solicitándolo.

### FEMENINO

El Prof. Cheppi dice que hay que resolver el pedido de desistimiento del Club Palermo de Rocha, al que se agrega a última hora, el de Peñarol de Artigas en sub 16.

El Sr. Scarpa dice que hay que ser coherentes. Por lo tanto, espera que los votos sean similares a los de la semana anterior cuando se trató la baja del Club de Melo.

El Sr. Sosa dice que, si bien va a votar a favor, hay que distinguir que son situaciones distintas. En medio se realizó la reunión de Clubes y, de haberse iniciado este fin de semana, ya estaban fijados los partidos.

El Prof. Cheppi dice que hay fundamentos para renunciar del Club Palermo que ya están solucionado, como el tema del transporte. Le parece que hay una responsabilidad de dirigentes que debe ser analizada. No se puede emprender un proyecto pensando en que todo les va a caer de arriba.

El Sr. Scarpa dice que hay responsabilidades de todos. El Ejecutivo por ejemplo fue cambiando de fechas de inicio. Y es sabido que los planteles se forman después.

Se vota los desistimientos. 8 votos. Mayoría.

### ENTRENADORES

El Sr. Gabito informa que el Sr. Luis Matosas le entregó nota denunciando que no hubo control de gafetes por parte de veedor ni árbitros. Entró gente que no estaba habilitada.

Se pide al Sr. Gabito que reitere al Consejo Técnico Árbitros que deben instruir a los árbitros sobre el tema.

El Prof. Cheppi dice que le preocupa la falta de cumplimiento en los horarios y el exceso de tiempo en el descanso. Consulta si no se puede establecer algo.

Se comenta que, como algo novedoso y que ha resultado efectivo, en los casos de ingresos tardíos se expulsa al director técnico.

El Sr. Bevegni dice que le preocupa que, para la función de veedor, en los nombres proporcionados por las Ligas no están contemplada la importancia de la función.

### ARBITROS

El Sr. Gabito dice que el Consejo Técnico solicita realizar las pruebas el 16 de octubre.

Dice que, en atención al escaso número de árbitros habilitados, se autorice a incluir como asistentes a árbitros locales.

Con respecto a las pruebas se discute la pertinencia de suspender la fecha en consideración a que el calendario está muy apretado. Se encomienda al Sr. Gabito que gestione alguna medida (cambio de fecha, hacer más de una prueba) para evitar la suspensión.

### FINANZAS

El Sr. Román informa que, en reunión no formal, en la que estuvo con el Agrim. Aliano, mantuvo contactos con el Sr. Vezoli quien le informó que hay 90 mil dólares para cobrar y el retiro de unos desfibriladores. Dice que, con esa información la Cra. Grassi se puso en contactos con la tesorería de AUF la que no tenía esa información, por lo que la información no era exacta.

El Prof. Cheppi muestra su preocupación porque se recibió, respecto de los 90 mil dólares, una propuesta de distribución realizada por el Sr. Vezoli, quien se basó en datos no actualizados de saldo de deudas de las Ligas. Dice además que la idea de distribución es que el Ejecutivo de OFI resuelva, sobre todo teniendo en cuenta si se realiza actividad o no (independiente del número de Clubes). Así lo había acordado con el Ec. Alonso por lo que no entiende esa propuesta.

La Sra. Cáceres manifiesta su preocupación de que se estén manejando datos de saldos de las cuentas corrientes fuera del ámbito de la Organización.

El Sr. Román plantea que se hará una Circular para dar un último plazo para presentar la personería jurídica.

### VARIOS



*1946 - 14 de julio - 2021 - 75 años de O.F.I. - la mayor red deportiva del país*

#### SUB 14 Y SUB 15 MASCULINO

Se recuerda que se había suspendido el llamado a inscripción, habiéndose solicitado a las Confederaciones el dato de quienes jugarían.

Se resuelve realizar un llamado a interés con un plazo del 14 de setiembre, para poder trabajar en los proyectos que permitan realizar subvenciones.

#### CONGRESO

El Sr. González informa sobre gestiones realizadas.

Se resuelve que se limitará a las delegaciones con un máximo de 2 delegados por Sector, en atención a los protocolos sanitarios.

Se emitirá en la semana el instructivo correspondiente.

#### CURSOS TECNICOS

El Sr. Cheppi manifiesta su preocupación sobre la información que se dispone y la situación de los docentes que participan.

Pide trabajar en el sentido de solucionar los problemas de información y sobre la aportación.

#### SALUD PUBLICA

El Sr. Sosa manifiesta que, en referencia a las exigencias desmedidas que le fueran trasladadas a los participantes de la Liga Rochense, se conversó en SENADE, quienes establecieron que es un problema de Salud Pública por lo que propone solicitar audiencia.

#### FIDEICOMISO

El Sr. Ortiz informa que se mantuvo contactos con las Instituciones (son 8 Clubes) que no han completado el llamado 2019. Se resuelve que, para la próxima sesión, se resolverá que, de no haber respuestas positivas, quedan sin efectos dichos proyectos.

Se aprueban giros para los siguientes Clubes:

- a) Club Estrella América de Casupá por \$ 280.000
- b) Club Nacional de Trinidad por \$ 280.000

#### CLUB COLONIA VALDENSE

El Sr. Ortiz informa que, conjuntamente con el Cnel. Irigoyen, concurren a la celebración de los 100 años de dicha Institución.

Dice que, en un acto muy sencillo, pero de alto grado de emoción, se llevó el mensaje de la Organización y del Sr. Presidente. Destaca el discurso de la Presidente del Club que en una reseña de la historia de la Institución dejó muy claro de que se trata de un Club organizado y de gran nivel, con disciplinas múltiples.

#### VIAJE

La Sra. Fernández informa que, en la próxima semana, viajará con la Selección Nacional Femenina a Chile, en el marco de la fecha FIFA.

Siendo la hora 17:20 se levanta la sesión.

Próxima sesión: martes 14 de setiembre de 2021 hora 14:00.